
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Jahreszeiten sind die vier  eines Jahres.

Zum Frühling gehören März, April und Mai.

Sommer ist im Juni, Juli und .

Herbst haben wir im September, Oktober und November.

Zum Winter gehören Dezember, Januar und .

Im Sommer sieht man die Sonne mittags am höchsten am Himmel.

Die Tage sind deshalb länger.

Am höchsten ist die  am 20. Juni.

Dann kommt die wärmste Jahreszeit, der Sommer.

Am 20.  steht die Sonne bei uns am tiefsten.

Deshalb beginnt dann der Winter.

Die Tage sind viel kürzer als im .

Auf der anderen Hälfte der Erde ist a-es genau umgekehrt.

Das ist südlich des .
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